



# 七夕飾いを飾りました！

R6.7.4 (木)  
りす組

～スイカ～



もうすぐ七夕です。少しでも七夕の雰囲気を感じられたらいいなと思い、以前から少しずつスイカの七夕制作をしていました。そこで指絵の具の経験もしました。絵の具が付いた指を保育者と一緒に一つひとつ押す子や一人で画用紙いっぱいにくっつけて押す子、両手に絵の具を付けて押す子など様々な様子が見られました。中には不思議そうな表情で絵の具のついた指と画用紙を順番に見比べる子もいましたよ。出来上がったスイカを子どもたちに見せると『可愛い～♪』と満足そうにほっぺに手を当てて、ニコニコと可愛い笑顔も見せてくれましたよ。



保育室に玄関の笹竹を持って来て七夕飾りを飾りました。保育者の姿を真似て飾りを付けようとしたり、保育者の付けている姿をじっと見ていたりしましたよ。飾り終え、「みんなの願い叶いますように♪」と保育者が手を合わせると真似して手を合わせてお願いする姿が見られとっても可愛らしかったです♡



みんなの願い  
叶うといいな♪



飾りつけしたものはテラスの未満児の笹竹についていますので、是非お子さんと一緒に見て下さいね♪

